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ТРУДЯЩИЕСЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА! ДО

БЬЕМСЯ РЕШИТЕЛЬНОГО ПЕРЕЛОМА В 

РАЗВИТИИ НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА! ОБЕ

СПЕЧИМ КРУТОЙ ПОВОРОТ К ЭКОНОМИКЕ 

ВЫСШЕЙ ОРГАНИЗАЦИИ И ЭФФЕКТИВНО

СТИ!
(Из Призывов ЦК КПСС).

Электромонтажница Светлана Николаевна Франкова по праву 
считается одной из лучших работниц 3-го цеха А ЭМ З. Своим от
ветственным отношением к делу, примерной трудовой и произ
водственной дисциплиной Франкова заслужила уважение и авто
ритет у своих товарищей. На участке она возглавляет профсоюз
ную организацию.

На снимке: С . Н. Франкова.
Фото И. АМОСОВА.

Пленум Центрального 
PH НПСС

На третьем пленуме Центрального райкома партии об
сужден вопрос об итогах X X V II съезда КПСС и задачах 
районной партийной организации по выполнению его реше
ний. Доклад сделал первый секретарь райкома партии 
И. X . Канарик.

В прениях по докладу приняли участие делегат X X V II 
съезда КПСС, бригадир СМУ-5 В. П . Хмель, директор швей
ной фабрики А . А . Жаркова, второй секретарь РК ВЛКСМ 
С Д Куцак, заместитель секретаря парткома управления 
строительства Л. Г. Голубицкая, председатель профкома 
объединения « А н г а р с к н е ф т е о р г с и н т е з »  Е. Е. Шагалов и 
другие. По обсуждавшемуся вопросу было принято поста
новление.

В работе пленума приняли участие зав. отделом химиче 
ской промышленности обкома партии А . Д Бахмат, инс^ 
руктор организационно-партийной работы обкома КПСС. 
В. В. Коцюрубский.

К сведению депутатов
20 мая 1986 года в ДК «Строитель» проводятся День де

путата и очередная 8-я сессия городского Совета.

ПОВЕСТКА ДНЯ СЕССИИ:

1. Организационные вопросы.

2 Отчет о работе исполкома городского Совета народ
ных депутатов за 1985 год и задачах Советов народных де
путатов г. Ангарска, вытекающих из решений X X V II съезда 
КП СС.

3. О ходе выполнения плана мероприятий по наказам из- 
бирателей.

4. Отчет о работе постоянной комиссии по охране при
роды.

День депутата —  в 10.00. \
Заседание партийной группы — в 14.00.

Открытие сессии — в 14.30. ГОРИСПОЛКОМ.

В день 19 апреля
ГОРОДСКОЙ ШТАБ ЛЕНИНСКОГО КОММУНИСТИЧЕСКО 

ГО СУББОТНИКА СООБЩАЕТ:

День 19 апреля — ком
мунистический суббсггник — 
вылился в яркую демонстра
цию трудящ ихся Ангарска, в 
подлинный праздник безвоз
мездного труда. В нем приня
ло участие около 125 тысяч 
человек. Из них 2410 человек 
трудились на пусковых объ
ектах, 1472 — на объектах
сельского хозяйства.

В день «красной субботы» 
выпущено промышленной про
дукции на 898,4 тыс. рублей, 
в том числе на 317,1 тыс. 
рублей товаров народного по
требления, переработано
118,8 тыс. тонн народнохозяй
ственных грузов.

Многие коллективы города, 
готовясь к субботнику, брали 
обязательство отработать в 
этот день на сэкономленных 
ресурсах — сырье, материа
лах, электроэнергии. 176 кол
лективов цехов, смен и участ
ков, 7160 рабочих сдержали 
свое слово. На сэкономлен
ных ресурсах работали на 
субботнике 7 трудовых кол
лективов Ангарска — СМУ-2 и 
СМУ-7 строительства, завод 
азотных удобрений, завод 
средств автоматизации, ПРП 
«Иркутскэнерго», опытный за
вод треста Сибхиммонтаж, 
швейная фабрика.

Всего трудящимися города 
в этот день перечислено в 
фонд пятилетки 130,38 тыс. 
рублей — больше, чем в суб
ботник прошлого года.

Вот некоторые подробности 
праздника труда. Коллектив 
завода азотных удобрений вы
дал в этот день продукции 
сверх плана на 89 тыс. руб
лей. На 173 тыс. рублей про
извела продукции швейная 
фабрика. Ею выпущено на 168 
тыс. рублей товаров народ
ного потребления, швейники 
направили в фонд пятилетки 
3,5 тысячи рублей.

Хорошо поработала на суб
ботнике бригада В. Ф . Глады
шева из ПРП «Иркутскэнерго». 
Бригада-победитель 3-й неде
ли ударного месячника на 19 
дней раньше установленного 
срока закончила ремонт тру
бопровода на ТЭЦ-1.

Коллектив плотников кава
лера ордена Ленина М. Ф . Во
тякова из СМУ-5 выполнил 
субботнее задание на 136 про
центов. С подъемом трудилась 
и бригада В. П. Хмель из это
го же управления. 132 про
цента — таков ее показатель.

Бригада арматурщиков Н. С. 
Грекова трудилась на сэко
номленных материалах и вы
полнила задание на 112 про
центов. Это — один из луч
ших показателей на РМЗ неф- щ 
техимиков. Отличились и во
дители цементно-горного ком
бината во главе с А . С . Алек
сеевым. На сэкономленном | 
топливе они на 110 процентов 
выполнили задание по достав
ке золы — сырья для про
изводства цемента.

За мир на з е м л е
В комнате трудовой славы нефтеперерабатывающего завода 

среди экспонатов недавно заняли свое место почетная грамота и 
почетный знак Советского фонда мира, которыми отмечено уча
стие коллектива в деятельности Советского фонда мира и попол
нении его добровольными взносами.

На заводе недавно прошла вахта мира, в которой приняли уча
стие все нефтепереработчики. В Советский фонд мира перечис
лен заработок одного дня вахты мира.

В 1981 году заводчане отчислили в Ф онд мира 13850 рублей. В 
1986 г. 50 рублей внесла в Фонд мира машинист цеха N2 12 В. В. 
Шаворова, 25 рублей—слесарь РМЦ С. А . Гесс. Ветеран труда и 
войны, бывший работник завод А . П. Бирюков с супругой ежегод
но в течение последних пяти лет перечисляют в Ф онд мира около 
200 рублей.

А. ГОРДИЕНКО, 
приборист НПЗ.

ВНИМАНИЮ ИДЕОЛОГИЧЕСКОГО АКТИВА ГОРОДА!

25 апреля в ДПП в 17 часов будет прочитана очередная 
лекция для изучающих материалы X X V II съезда КПСС.

С лекцией на тему «X X V II съезд КПСС о социалистичес
ком самоуправлении» выступит В. И. Зиненко, преподава
тель кафедры марксизма-ленинизма ИПИ.

Приглашаются пропагандисты, агитаторы, политинформато
ры, организаторы внеклассной работы школ, мастера и пре
подаватели профтехучилищ.

ГК КПСС.

ВНИМАНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ!

26 апреля, в 9 часов, в ДПП состоится занятие городской 
и районных школ партийно-хозяйственного актива.

рл К П СС

КРАСНО ЯРСК. Первые суда 
с грузом леса отправились по 
Енисею. Речники начали на
вигацию в новых условиях хо
зяйствования. Теперь главным 
критерием их работы стало 
четкое соблюдение графика 
перевозок, максимальное удов
летворение запросов заказчи
ков. В результате сибиряки 
перевезут в этом году на мил
лион тонн грузов больше, чем 
в прошлом, причем значите
льно меньшим числом судов.

УСТЬ-КАМ ЕНОГОРСК. Вноэь 
начата добыча железной руды 
на законсервированном Бере
зовском руднике Иртышского 
полиметаллического комбина
та. Обрести вторую жизнь 
месторождению помогли спе
циалисты предприятия и уче
ные Института горного дела 
Академии наук Казакской ССР. 
Они нашли способ вовлечь в 
разработку так называемые 
целики — породу, оставляе
мую е недрах для поддерж
ки кровли. Применив техноло
гию вторичной выработки, 
горняки смогут ежегодно по
лучать в старом руднике де
сятки тысяч тонн руды. Пов
торная разработка подземных 
кладовых на базе эффектив
ных технологий горного дела 
начата сейчас на многих ста
рых шахтах и рудниках Д ж ез
казганской и Чимкентской об
ластей, на рудном Алтае.

ТБИЛИСИ. Коллектив цеха 
художественной керамики пер
вым на комбинате строитель
ных материалов оценил дос
тоинства «Службы доверия». 
Созданная на базе действую 
щего здесь оздоровительного 
центра, она взяла на себя 

■ психологическую «разгрузку» 
работников предприятия. К 
услугам пришедших за помо
щью — психологи, врачи, ка
бинет эмоционального отды
ха Коллективу цеха удалось 
ликвидировать брак, на десять 
процентов повысилась произ
водительность труда

КАУН А С . От новичка до од
ного из лучших изобретате
лей в системе ггрофессиона- 
льно-технического образова
ния Литвы прошел путь за го
ды учебы в ПТУ № 40 С . Тар- 
видас. На его счету уже де
вять внедренных рационализа
торских предложений по эко
номии электроэнергии. В ПТУ 
многое делается для развития 
у будущих производственни
ков склонностей к техническо
му творчеству. Ребята своими 
силами оснастили учебные ка
бинеты электронными прибо
рами. Их разработками по на
учной организации труда за
интересовались не только ра
ционализаторы предприятий, 
где учащиеся проходят прак
тику, но и республиканский 
совет научно-технических об
ществ.

КИШИНЕВ. К созданию про- 
тивоэрозионных лесных полос 
приступили лесоводы М олда
вии. В союзе с земледельца* 
ми они участвуют в осущест
влении программы повышен и л 
плодородия полай и огоро
дов, разработанной * респуб
лике. Предотвращая оодчую н 
ветровую эрозию, зеленое об
рамление вокруг индустриаль
ных массивов способствует 
также повышению эф ф гы и»* 
ности действия удобрений я 
геобицидов.

__ ____
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... ПЛЮС КО ВСЕМУ он еще и поет неплохо. По отзы
вам коллег и ценителей пения. В общем, природа не обде
лила Пьянкова: и конструктор отличный, и дар слова у не
го (лучший пропагандист завода). Да, а то, что он органи
затор, выдумщик, «генератор» идей! Подготовка запомнив
шегося вечера-митинга ремонтно-механического завода во 
Дворце культуры нефтехимиков — не без его участия.

Это вот разнообразие способностей и деятельности слов
но стальным стержнем скрепляется цельностью характера 
Валерия Павловича.

ДЕСЯТЬ лет назад, после 
вечернего института, поступил 
в университет марксизма-ле
нинизма. То были годы, за
полненные напряженной уче
бой. Отточенные теоретиче
ские формулировки тут же 
соотносились с практикой.

Он как бы заново постигал 
суть привычных вещей, уяснял 
связь явлений. И любая жизнь 
(в том числе и его собствен
ная) в этом многообразии ни
когда не была незаметной де
талью, но всегда необходи
мым эвеном.

На заводе, где Валерий 
Павлович начал работать кон
структором, предложили вес
ти кружок политсети комсо
мольцев заводоуправления. 
Просто предложили, мог от- 

\ казаться. Пьянков выбрал 
кружок. Он четко помнил об 
«осознанной необходимости». 

, В данном случае она была: 
Валерий Павлович видел, как 
некрепки духовно некоторые 
из его подопечных. Несмотря 
на попытки выглядеть в «духе 
времени», был их кругозор 
узок, интересы замыкались 
на собственном «я»...

Пьянков вел курс «История 
развитого социализма». Ис- 

g подволь, во время каждого 
занятия старался привить уче
никам умение думать, само
стоятельно мыслить и видеть

Заслуженным авторитетом
пользуется у товарищей котель
щик, кавалер ордена «Знак По
чета* Константин Васильевич
Кузнецку.

За тридцать два года работы в 
котельно-сварочном цехе РМЗ 
нефтехимиков ч он стал высо
коклассным специалистом, опыт
ным наставником молодежи. 
Сейчас коллектив, в котором ра
ботает ветеран, уверенно несет 
трудовую вахту 12-й пятилетки.

На снимке: К. В. Кузнецов.

Ф ото  И. АМ О СО ВА.

жизнь во всем многообразии 
связей и явлений.

Пьянков не вспоминает, на
сколько ему удавались те 
уроки. По скромности считает, 
что шли на «обычном уров
не». Но скажут обратное кол
леги, бывшие слушатели.

Кстати, многие из них стали 
активными общественниками, 
как, например, Людмила Вик
торовна Алешкина, непремен
ный организатор всех завод
ских вечеров, член редколле
гии.

С ПРОШ ЛОГО года у Вале
рия Павловича новая группа: 
комсомольцы — рабочие це
хов завода.

Трудности появились сразу. 
Первая — никак не ожидае
мое... противостояние, иначе 
не назовешь. Пьянков с его 
умением убеждать и делать 
был действительно с одной 
стороны, а комсомольцы-слу
шатели, которые с первого же 
занятия спросили его, «а за
чем нам эта учеба», — с 
другой.

Понятно, какую цель он 
поставил? Перетянуть на свою 
сторону всех, чтобы каждый 
понял необходимость в своем 
духовном росте.

«...Теория есть не догма, 
а руководство к действию». 
Валерий Павлович чувство
вал, что пока теория остава

лась для его комсомольцев 
сухой, застывшей догмой, ко
торую им невесть зачем нуж
но заучивать и зазубривать.

Потом понял, почему так ' 
п р о и с х о д и т  Они были на раз
ных уро внях-по  знаниям. У 
Валерия Павловича за плечами
— институт, университет марк
сизма-ленинизма, в конце кон
цов, большой жизненный 
опыт. А они? Вчерашние 
школьники и, как он знал, 
не из самых прилежных...

— Все мои последующие 
т р у д н о с т и . — рассказывает 
Валерий Павлович, — неярка 
на занятия, нечнимательность 
аудитории, вытекали из пер
вой: я не энал своих ребят. 
Они были для меня слушате
лями как бы абстрактными. 
Приходил, рассказывал, ухо
дил — больше мы не виде
лись. Все, решил: будем ра
ботать по-другому. На следу
ющем занятии попросил рас
сказать о себе, о проблемах,

N мешающих работать хорошо,
— в общем, говорили обо
всем.

В КОНЦЕ КОНЦОВ беседа 
станет определяющей формой 
занятий. Никаких тетрадок, 
только разговор, доверитель
ный и деловой. Литературу 
подбирал, много читал и по
стоянно копил факты из га
зет, журналов, книг. С необы
чных «с изюминкой» фактов, 
как правило, начиналось заня
тие.

Сначала им было просто ин
тересно. Но интерес «просто» 
перерос в деятельный. Они 
сами стали искать факты, вы
писывать газеты. Валерий Пав
лович предложил взять под 
особый контроль все, что ка
салось отношений Советского 
Союза с СШ А. Предложение

приняли охотно — несли га
зетные вырезки, делились
прочитанным на занятиях.

Потом это очень пригоди
лось, когда приступили к изу
чению материалов X X V II съе
зда.

ПЕРВОЕ ЗАНЯТИЕ после 
съезда. Он смотрел на своих 
ребят, с удоаольствием про
износил чёткие фразы док
лада Теперь Валерий Павло
вич уже не избегал теорети
ческих формулировок, пони
мая, что слушатели для этого 
созрели.

Политический доклад ЦК 
КПСС X X V II съезду КПСС Ва
лерий Павлович решил изу
чать со своими слушателями в 
строгой последовательности 
разделов.

Когда шло изучение разде
ла I «Современный мир: ос
новные тенденции и противо
речия», комсомольцы про
сматривали газетные вырезки, 
вглядывались в события миро
вой политики: Ливия, Никара
гуа, немного раньше — Гре
нада. Строки доклада допол
нялись примерами реальной 
жизни.

— Скоро перейдем к изу
чению задач экономического 
развития страны; будет слож
нее, — говорит Валерий Пав
лович. -г— Мало пока ребята 
интересуются вопросами эко
номики — кажутся сложными, 
скучными. Но, думаю, пробу
жу в них интерес и к эконо
мике.

В общем, работы у Пьянко
ва хватает. Сам он считает, 
что больше задумано. чем 
сделано. Он хочет добиться, 
чтобы интерес, возникший во 
время занятий, не остывал до 
следующего, чтобы ребята 
сами стремились к знаниям— 
глубоким, обширным, чтобы 
было v них ясное понимание 
сути вещей и явлений...

Ничего недостижимого в его 
планах нет.

А . КОКО УРОВА. I
о  ЕДИНЫЙ ХОЗРАСЧЕТНЫЙ ДЕНЬ

НА П О В Е Р К Е — Б Е Р Е Ж Л И В О С Т Ь
Единый хозрасчетный день — зто в первую очередь изы

скание новых резервов, смотр достижений экономики ма
териальных и энергетических ресурсов и, конечно же, вы
явление недостатков, мешающмх росту производительности 
труда и успешному внедрению хозрасчета. Наш корреспон
дент И. Брюханов задал несколько вопросов Александру 
Инколэеккчу Паалочу, начальнику Ангзрского пусконаладоч
н ую  уб авлен и я треста Сибмонтаниттоматика.

. — в чем отлнчие мероприя
тий единого хозрасчетного дня 
в пусконаладочной организа
ции!

А. Н. ПАВЛОВ:—У нас нет 
экономии ни проката, ни це
мента... Расход электроэнер
гии во всем управлении не 
больше, чем в какой-нибудь 
мастерской средней руки. Тем 
не менее только за третий 
квартал текущ его года наш 
коллектив сэкономил 29 тысяч 
рублей. Сэкономили на зара
ботной плате, на командиро
вочных и транспортных расхо
дах.

—Что значит сэкономили 
на заработной плате»!

А . Н. ПАВЛОВ: — Бригады
нашего управления, занимаю
щиеся предпусковой наладкой 
контрольно - измерительных 
приборов и автоматики, состо
ят в основном из специали
стов с большим практическим 
опытом, со специальным сре
дним и высшим образованием. 
Рост квалификации и основан
ной на этом взаимозаменяе
мости специалистов позволя
ет экономить на заработной 
плате. Представьте: отправля- 
ем вы полнять наладку, напри
мер, в Якутск не четырех че
ловек, как раньше, а одного! 
Только на тарифных ставках 
набирается изрядная эконо
мия. Вдобавок сокращаются 
командировочные расходы. В 
условиях работы нашего уп
равления каждый специалист

имеет «собственную» возмож
ность способствовать техпро- 
грессу, наши специалисты в 
меньшей мере зависят от 
смежников, чем строители и 
монтажники. Высокое качест
во наладки зависит в первую 
очередь от стремления к 
профессиональному совер
шенству. Впрочем, оговорюсь: 
приборы с явным браком ни
какое мастерство не обратит 
в изделия высокого качества.

— Как прошла перекличка 
коллективов, участвовавших в 
мероприятиях единого хоз
расчетного дня)

А . Н. ПАВЛОВ: — Только 
что просмотрел сводку, пред
ставленную нашими экономи
стами. Все бригады успешно 
справились со сменными за
даниями. Наиболее показате
лен пример бригады Виталия 
Семеновича Бондарева. Этот 
коллектив добивается наилуч
ших результатов в апрельском 
ударном месячнике.

Бригада Бондарева занима
ется киповской наладкой на 
строительстве энергоблока 
комплекса ЭП-300. На сей 
раз коллективу пришлось 
иметь дело с импортным обо
рудованием. Бондаревцы, что 
называется, вникли в схемы 
зарубежных фирм, за корот
кое время освоили специ
фику наладки иностранной ав
томатики. Вспоминаются слова 
Михаила Сергеевича Горбаче

ва, сказанные на встрече с 
тружениками автозавода в го
роде Тольятти. Руководитель 
нашей партии призвал не то
лько равняться на уровень 
лучших образцов зарубежной 
продукции, но и превзойти 
его. Будем стремиться всеми 
силами л  тому, чтобы выпол
нить этот наказ.

— Каковы резервы, вскры
тые в единый хозрасчетный 
день!

А . Н. ПАВЛОВ: — Об этих 
резервах мы знали и раньше. 
Просто-напросто с помощью 
кадровиков и экономистов 
уточнили кое-какие цифры. 
Свыше 75 процентов наших 
наладчиков имеют высшее 
образование, путь изобрете
ния либо рацпредложения от 
ватмана до производства со
кратился до минимума, воз
росла производительность... 
Бригада Юрия Балакшеева 
выполнила значительный объ
ем наладочных работ на стро
ительстве Новоиркутской ТЭЦ. 
Наладчики помогают эксплуа
тационникам, особенно моло
дежи, осваивать КИП и авто
матику. Кто знает, во сколько 
тысяч дополнительных кило
ватт-часов электроэнергии
обернется такое наставничест
во? Опыт наших наладчиков 
богат, и они им щедро де
лятся.

В Ангарске немало пускона
ладочных организаций. Как и 
мы, они работают не на под
ряде. Я уверен: опыт наших 
лучших подразделений помо
жет найти свой способ актив
ного содействия техпрогрессу 
и экономному хозяйствова
нию.

Ударный месячник набрал 
темпы. Наш внештатный кор
респондент Т. Дорофеева по
бывала на предприятиях горо
да и взяла короткие интервью 
у руководителей. Вопрос 
один: как трудится коллектив 
в эти ударные дни!

Н. В. ГУБАРЕВ, директор пиво
варенного завода:

— На заводе создан штаб, 
оформлена наглядная агитация.

Подведение итогов идет по 
бригадам и участкам. Рабочие 
поощряются материально, на
граждаются грамотами.

За ударный ленинский месяч
ник коллектив обязуется выпус
тить дополнительно продукции на 
6 тысяч рублей — это минераль
ная вода, сироп, различные на
питки, пиво. В фонд 12-й пяти
летки перечислили 300 рублей.

Хочется отметить работу кол
лектива безалкогольного цеха 
(начальник Р. Г. Филатов), в пер
вые же дни месячника он вы
шел в число передовых. От
лично несут ударную вахту на
чальник оборудования Б. Т. Бор
зунов и бригадир цеха розлива 
пива В. А . Борзунова.

КОРНЕВА, инженер-экономист 
трамвайного управления:

— Социалистические обязатель
ства, которые трамвайное управ
ление взяло на период ударно
го месячника, содержат в себе 
несколько основных пунктов: ,

— дополнительно к установ
ленной норме перевезти 40 ты
сяч человек;

— повысить производитель
ность труда на 0,8 процента;

— сверх плана дать 3 тысячи 
?агоно-километров.

С первых дней месячника от
лично работают бригадир пер
вой бригады М. А . Кирилов, 
Ю . М. Кретова из бригады 
№ 10, А . Г. Саян — участок 
энергохозяйства.

В. Н. СТЕПАНОВ, директор 
молочного комбината:

— Коллектив комбината еди
ногласно решил трудиться с пол
ной отдачей и выполнить план 
месяца досрочно — к 25 апре
ля.

Март— апрель у автомобилис
тов Ангарского управления 
строительства — время безо
пасного движения. Он прохо
дит под девизом «Осторожно: 
•скорость!»

С начала марта уже состо
ялось более 70 дежурств ин
женерно-технических работни
ков по соблюдению правил 
дорожного движения, безопас
ности, техническому состоя
нию автомашин, около 50 д е
журств спецдружин по линии 
ГАИ.

Осторожно: 
скорость!

Год от года вырастает ин
тенсивность автомоСил»ных 
перевозок. Это должно быть 
неразрывно связано с безо
пасностью движения. В авгу
сте прошлого года было раз
работано и начало действо
вать «Положение об оценке 
деятельности автобаз по безо
пасности движения». Оно по
могает оперативно и объек
тивно оценивать обстановку 
на каждой автобазе, в автоко
лонне, проводить профилак
тическую работу по предуп
реждению возникновений до
рожно-транспортных происше
ствий. Так, за февраль 
без дорожно-транспортных 
происшествий отработал кол
лектив автобазы № 8. где на
чальником А . Е. Дмитриев, 
старший инженер по безопас
ности движения В. П. Шала- 
мов.

— Итоги будут подведены 
согласно разработанным кри
териям, — рассказывает за
меститель начальника УАТ 
стройки по безопасности дви
жения Ю . Г. Перевалов. — 
Победителей ж дут почетные 
грамоты. Л. НИКИТИНА.

корр. «Ангарского строи-
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РИСУЮТ ДЕТИ ГОРОД
В художественной школе го

рячие дни. Идет конкурс. 250 
ребят создаю т композиции о 
родном городе. Предстоит 
большая выставка «Ангарску 
—  35 лет». А  как это инте
ресно посмотреть на свой го
род, на такие знакомые и 
приветливые улицы, дома, на 
спешащих мимо # прохожих 
взглядом художника и всерь
ез задуматься: в чем его кра- 
сотЬ? За что мы его любим? 
И не только задуматься, а 
еще и нарисовать так, чтобы 
увидели все, какие широкие 
в Ангарске улицы, с взмет
нувшимися кронами сосен 
<1реди современных архитек
турных сооружений. Чтобы 
все почувствовали его трудо
вой ритм , узнали строгие кор
пуса его заводов.

Наш город — труженик, го
род рабочих профессий. Но 
самое главное — его люди, 
создавшие этот город среди 
тайги.

•

Рисует новостройку Дима 
Таров (вы видите его на сним
ке), раздумывает над деко
ративным батиком Марина Ми
ленькая, обсуждает эскизы с 
преподавателем Максим Ба
бицкий; придя с экскурсии, 
рассматривают наброски пер
воклассники, а выпускники ра
ботают на большом формате 
над окончательным вариантом 
композиции.

В класс.е рисунка у препо
давателя Ирины Петровны 
Ширшовой уже выставлена 
серия графических листов «Ан
гарский дворик». Разнообраз
ные, выразительные компози
ции городского пейзажа, не
которые — просто сказочные. 
А возникли они совсем слу
чайно и сделаны из одного 
окна класса.

Кто-то заметил первый, на
рисовал, а остальные, удив
ленные неожиданной красо

той арочек из склонен
ных веток деревьев и ар
хитектурных деталей, напере
бой стали рисовать тот же мо
тив. Но у каждого о н , полу
чался совсем другим, каждый 
выбирал и добавлял что-то 
свое, особенное. А самый ин
тересный рисунок, Миши Ме
льника, удачно передавший ху
дожественный образ этого 
уголка города, висит сейчас 
на областной выставке в тюзе 
г. Иркутска.

Вид родного города с дет
ства формирует и вкус, и ми
ровоззрение. Дворец культу
ры и цветы под окнами, пло
щадь и тихие переулки, лю
бимая школа и берег Китоя 
— все это наш город. Он есть 
у нас, как есть небо над го
ловой, как воздух, которым 
мь‘ 1 дышим. Чем раньше про
буждается в душе чувство 
любви к родному городу, к 
своему дому, тем больше д у
ховных сил у человека. Ведь 
как ни важно само по себе 
воспитание художественного 
вкуса, оно лишь средство

привития человеку вкуса к 
самой жизни во всех ее про
явлениях. Всмотритесь в ри
сунки юных ангарчан, и вы 
увидите, за что мы любим 
наш молодой и красивый го
род.

Ребята рисуют. Может быть, 
именно здесь, у мольбертов, 
они впервые познают радость 
творчества и открытия чуда, 
жажду поиска и обретение 
ремесла. Они учатся основам 
профессии, они готовятся к 
жизни, к труду.

Город готовится к праздни
ку. Скоро яркие, красочные 
листы заполнят большие окна 
и застекленные витрины шко
льного фасада. И снова с доб
рой улыбкой будут всматри
ваться ангарчане, идущие в 
первомайской колонне, в эту 
импровизированную выставку 
детского творчества. Каждый 
прохожий невольно станет ее 
посетителем. Дети и взрослые 
подолгу с интересом будут 
рассматривать живописные и 
графические композиции, пос
вященные теме «Мы любим

наш город», теме мира, труда, 
.праздника, счастливого детст
ва.

Стало традицией у ребят 
ангарской детской художест
венной школы в предпразд
ничные дни украшать свое 
здание самыми лучшими ри
сунками. Ведь это наш труд, 
наши достижения, наш пода
рок любимому городу.

В Ангарске хорошо знают 
художественную школу, этот 
просторный дом с удобны
ми мастерскими, оборудован
ными кабинетами, красивыми 
актовым и выставочным зала
ми. Здесь каждый предмет, 
от гипсовой скульптуры и де
коративного букета в интерье
ре до самого маленького 
объявления на информацион
ном стенде, говорит о том, 
что художники учатся на 
всем, что их окружает в этих 
стенах.

Обстановка, декоративное 
оформление, выставочные эк
спозиции и даже цвет стен, 
мебели, вся гармония интерь
ера являются предметом по
стоянной заботы коллектива 
школы. В этом потребность 

. воспитания художественной 
культуры, вкуса, потребность 
в красоте.

В иных школах считают, что 
развесить как можно больше 
плакатов и лозунгов —  зна
чит повысить эстетический и 
политический уровень. А на 
деле это учит казенному от
ношению к тем понятиям, ко
торые должны быть не обы
денными, а исключительными. 
Нельзя превращать школу в 
витрину изопродукции, чувст
во меры и вкуса необходимо 
в отношении наглядной агита
ции более чем где-либо.

Неверно полагать, что вся 
ответственность за облик 
школы лежит на плечах педа
гогов. Чем больше в классах 
способных, умелых, подготов
ленных ребят, тем легче учи
телям готовить их к жизни,

тем интереснее живет школа. 
А навыки, полученные в худо
жественной школе, ребята по
несут в класс, где они учатся, 
в дом , где живут. Это — с ху
дожественным вкусом решен
ный интерьер в классе, с ув
лечением и любовью прове
денная беседа о художнике, 
бережное отношение к при
роде, красоту которой ты по
чувствовал и как художник. И 
делать это не только по пла
ну, а в любое время, в кругу 
друзей, по велению сердца.

Сейчас в художественную 
школу ходят на экскурсии. 
Приходят ребята из детских 
садов, клубов, школ, училищ, 
художники и просто любители 
искусства и детского творче
ства. И не только для того, 
чтобы посмотреть выставки, 
которых у нас постоянно 
действует не менее трех. Их 
приводит к нам потребность 
в общении, желание прико
снуться к этим, таким удиви
тельным тайнам творчества. 
Приходят первоклассники из 
10-й школы — эксперимен
тальный подготовительный
класс, а на будущий год пла
нируется открыть еще три.

У педагогического коллек
тива большие творческие пла
ны. Как сделать школу обще
ственно-активным центром ху
дожественного воспитания в 
городе? Как расширить взаи
модействие с общеобразова
тельными школами, чтобы они 
почувствовали необходимость 
в нас, в той подготовке, ко
торую мы даем нашим уче
никам? Как построить работу 
внутри школы, чтобы она ста
ла поистине очагом культуры, 
домом творчества и радости 
для ее юных воспитанников?

Нашим ребятам преобразо
вывать город, жить в нем, 
быть представителями искус
ства Сибири. А любить свой 
город, свой край нужно ак* 
тивной, действенной любовью.

Растет и хорошеет город. В 
его красоте, культуре есть 
частица и нашего труда, на
шей любви к нему, нашего 
ему служения.

Л. КОРЖ ,
преподаватель деъгкой ху
дожественной школы, ис

кусствовед.

ТРУДНЫЕ МАРШРУТЫ
©  ГОРОДСКИЕ ПРОБЛЕМЫ: ТРАНСПОРТ

Горисполком совместно с редакцией газеты «Знамя ком
мунизма» провел «День открытого письма» по вопросам ра
боты пассажирского транспорта.

Накануне, лишь появилось в газете объявление о прове
дении такого мероприятия в городском масштабе, в редак
цию буквально «посыпались» письма. В них было много жа
лоб, критических замечаний, но немало и предложений от 
трудящихся, как улучшить обслуживание населения.

Председатель горисполко
ма А. А . Буб, начиная разго
вор, сказал, что в 1985 году 
советскими органами принят 
ряд мер с целью улучшения 
обслуживания населения. С 
начала этого года укреплена 
материально-техническая база
автоколонны 1948, что, в свою 
очередь, дало возможность 
пополнить парк автобусов. 
Рассмотрен типовой проект 
нового здания автовокзала и 
благоустройства территории 
автостанции.

Одновременно решаются 
вопросы о строительстве но
вых трамвайных путей, кото
рые свяжут большую жилую 
застройку со всеми действую
щими маршрутами. Рассмот
рен и будет решен еще один
вопрос __  об использовании
ведомственного транспорта.

В период подготовки «Дня 
открытого письма» в редак
цию поступило около 90 пи
сем. Отвечать на них при
шлось начальнику автоколон
ны 1948 И. П. Лукьянову. Он 
говорил о том, что коллектив 
переживает момент пере
стройки, что главная задача 
транспортников, вытекающая 
из Основных направлений, ут
вержденных на X X V II съезде

партии, — своевременное и 
качественное удовлетворение 
населения в перевозках.

Что конкретно уже сегодня 
предпринимает руководство 
автоколонны! С середины 
апреля на маршруты № 8 и 
10 вчышло дополнительно 8 
новых автобусов вместимо
стью более 100 человек. До 
конца года автоколонна полу
чит еще 5 автобусов марки 
«Икарус» вместимостью 160 
человек. В самое ближайшее 
время будет введен укоро
ченный маршрут* с железно
дорожного вокзала. Как пока
зал анализ писем, именно на 
этих маршрутах возникает 
масса конфликтов из-за нере
гулярности движения автобу
сов. Об этом писали Серов, 
Лоскутов, Семенова и др.

В письмах поднимается так
же вопрос о нарушениях со 
стороны водителей. Отвечая 
на этот вопрос, тов. Лукья
нов сказал, что сегодня адми
нистрация, партийная и проф
союзная организации пред
приятия усилили внимание во
спитательной работе в кол
лективе. Принимаются следу
ющие конкретные меры С 1 
мая будет осуществлен пере
ход на бригадный подряд с

оплатой за конечный резуль
тат водителей на маршруте 
№ 8, готовятся к переходу на 
эту форму работы и оплаты 
на маршрутах № 7 и 2. За 
невыполнение рейса водители 
будут лишаться частично пре
миальной доплаты, за грубое 
нарушение — полностью. Для 
улучшения контроля за ра
ботой водителей планируется 
организация центрального ди
спетчерского пункта.

В письмах Измайловой, Пет
рик, Перфильева затрагивают
ся вопросы качества дорог и 
благоустройства остановок. Во 
многих письмах — предложе
ния по изменению маршрутов 
и просьба об установке пере
говорных устройств в автобу
сах.

Отвечая на эти вопросы, на
чальник автоколонны сооб
щил: в настоящее время у 
всех водителей имеются схе
мы маршрутов, машины снаб
жены соответствующей эки
пировкой и выпускаются на 
линию только с переговорны
ми устройствами. Изучается 
вновь схема маршрутов по го
роду, при этом будут учтены 
предложения .жителей микро
районов N9 17 и 18, предло
жения ветеранов и другие.

Много жалоб и нареканий 
со стороны пассажиров (в 
письмах Тирских, Бедуновой, 
Чеоных) вызвала организация 
работы контрольной службы. 
Подняли зтот вопрос и авто
ры писем Петухова, Хижняк, 
Могочин. По просьбе горо
жан работа этой службы пе
ресмотрена. Ш траф взимает
ся только на месте, в случае 
отказа уплатить штраф на мес

те же составляется протокол 
с указанием места работы на
рушителя.

Группа садоводов просит в 
своих письмах обратить вни
мание на работу автобусов по 
маршрутам до садоводческих 
товариществ. Руководство ав
токолонны заверило: здесь
также осуществляется пере
ход на бригадный метод ра
боты, что обеспечит порядок 
и дисциплину. По просьбе 
горожан пущен автобус боль
шей вместимости на маршру
те «Ангарск—Биликтуй». О т
крыто ежедневное движение 
в «Сосновый бор» и до пио
нерского лагеря «Космос». В 
ближайшее время будет вос
становлен маршрут до водно
спортивного комплекса.

Начальник автоколонны 1948 
тов' Лукьянов рассказал соб
равшимся и о том, какие воп
росы необходимо решить в 
ближайшее время с помощью 
руководства города и руко
водства областного террито
риального управления (заме
ститель начальника управления 
принял участие в «Дне от
крытого письма»).

Основные проблемы: полу
чение 10 мягких автобусов 
для обслуживания экскурси
онного бюро, 10 автобусов и 
18 автомобилей «такси» — на 
городские маршруты; выде
ление капитальных вложений 
для строительства жилья N 
общежития транспортников; 
строительство на окраинах го
рода по одному типовому 
диспетчерскому пункту: пере
смотр еще раз графика нача
ла и окончания работы яа 
предприятиях. *

Все это действительно воп

росы, требующие серьезного 
рассмотрения. Но вместе с 
тем при обсуждении возникли 
и такие вопросы, которые от
носятся к разряду элемен
тарных. Например, почему нет 
в автобусе таблички с фами
лией водителя? Почему на ли
нию выходит автобус, через 
окна которого из-за грязи ни
чего не видно? Почему на 
вокзале скапливается одно
временно до десятка автобу
сов, которые затем пустыми 
уходят в город? И этих «по
чему» наберется еще немало.

Работа городского тран
спорта, культура обслужива
ния во многом зависят от 
квалификации водителей. К 
сожалению, в автоколонне се
годня наблюдается отток кад
ров. Люди уходят на работу в 
грузовой транспорт, где
прежде всего спокойнее ре
жим труда и зарплата боль
ше, где крепче материально- 
техническая база, где лучше 
решаются и социальные воп
росы. В автоколонне 1948 у з
ким местом на сегодня яв
ляется ремонтная база, о чем 
говорили в своих выступлени
ях водители.

Есть ли выход из создав
шегося положения? Можно ли 
надеяться, что уже в ближай
шие дни люди почувствуют: к 
их мнению прислушались.

Подводя итог состоявшему
ся бурному разговору, пред
седатель горисполкома А . А. 
Буб заверил: несмотря на все 
недостатки, картина не безы
сходная. Не все предложения 
и замечания, высказанные в 
письмах и устно, можно реа
лизовать уже сегодня. Но все 
они будут тщательно проана
лизированы, изучены, обоб
щены, после чего будут при
ниматься кардинальные меры 
для улучшения обслуживания 
населения.

Н. КАРМАНОВА.J
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, Э С Т А Ф Е Т А
Летний спортивный се

зон в Ангарске по тради
ции открывается массовы
ми стартами в эстафете 
на призы газеты «Знамя 
коммунизма». Как и в 
прошлые годы, маршрут 
встафеты пролегает по 
центру города.

Победы бегунов Школы 
№ 10 стели привычными. Зе 
всю историю ангарских ве
сенних эстефет лишь не
сколько раз главный приз до* 
ставелся командам школ №31,  
20, 17, 32. Согласятся ли с 
ролью «догоняющих» на сей 
раз команды-соперницы? Тре
неры команд, активно претен
дующих на победу, сущ ест
венно изменили методику 
тренировок. Возможно, из
менится и список призеров 
очередной эстафеты.

Последние годы убавилось 
число команд, представляю
щих в эстафете спортклубы и 
производственные коллекти
вы. В былые годы забеги с 
участием спортивных клубов 
были гвоздем программы. 
Они, эти забеги, венчали 
праздник бега. В них старто
вала элита городского спор
ту! А что же сейчас? 3—4 хо
рошо подготовленные коман
ды ... Районным спорткомите
там есть над чем поработать.

К сожалению, не проводят
ся уже несколько лет город
ские спартакиады, а они дис
циплинировали руководителей 
спортивных организаций, при
давали всей деятельности го
родской физкультурной орга
низации живость, динамич
ность. Наиболее массовыми 
были стаоты весенней эстафе
ты в 1980 и 1984 годах. На 
старт весны 1984 года вышли 
156 команд, объединивших 
2340 человек.

Регулярное проведение эс
тафет началось с 1962 года. 
Нынешняя эстафета по счету 
30-я. Лишь трижды наруша
лась традиция срока проведе
ния — эстафета переноси
лась на осень. Все остальные

дион Анса»а

ул. Ми Ра

старты были даны в майские 
дни, в честь Дня Победы и 
Дня печати.

Общее руководство подго
товкой и проведением сорев
нований осуществляет город
ской комитет по физической 
культуре и спорту совместно 
с редакцией газеты «Знамя 
коммунизма» и ГК ВЛКСМ. 
Непосредственное проведе
ние возлагается на организа
ционный комитет, городскую 
федерацию легкой атлетики и 
главную судейскую коллегию, 
утвержденную горспорткоми- 
тетом. Легкоатлетическая эс
тафета проводится 10 мая 
1986 года в 11 часов, старт 
с площади Ленина. Заседание 
судейской коллегии состоится 
6 мая в 16 часов в помеще
нии плавательного бассейна 
«Ангара».

Команды и участники со
ревнований. 1 группа — об
щеобразовательные школы — 
эстафета раздельная (зачет 
по Двум командам: юноши и 
девушки). 2 группа — СПТУ, 
техникумы, педучилище и мед
училище — эстафета раздель
ная (зачет по двум коман
дам). 3 группа — команды

производственных коллективов 
предприятий и учреждений 
города — эстафеты смешан
ные. Спортклубы — зачет по 
4 командам, ДСО  — зачет 
по двум командам.

Количество коменд от каж
дого коллектива не ограничи
вается. Все участники сорев
нований должны быть допу
щены к ним врачом. Каждая 
команда должна иметь еди
ную спортивную форму и на
грудный командный номер.

Программа соревнований, 
этапы эстафеты. Легкоатлети
ческая эстафета стартует и 
финиширует на площади им. 
Ленина и проводится по 17 
этапам:

Первый этап (мужчины). От 
пл. Ленина до редакции газе
ты «Знамя коммунизма» с 
поворотом до магазина «Ков
ры» — 800 м.

Второй этап: магазин «Ков
ры» — гостиница «Саяны» — 
220 м.

Третий этап (мужчины): гос
тиница «Саяны» — политехни
кум — 360 м.

Четвертый этап (женщины): 
политехникум — «Садко» — 
220 м.

Пятый этап (жен.): «Садко»
— гостиница «Саяны» — 250 
м.

Шестой этап (ж ен.): гостини- |  
ца «Саяны» — почтовое отде
ление № 30 — 240 м.

Седьмой этап (м уж .): поч
товое отделение № 30 — ма
газин «Тимур» — 400 м.

Восьмой этап: магазин «Ти
мур» — педучилище — 200 м.

Девятый этап {м уж .): пед
училище — стадион «Ангара»
— 400 м.

Десятый этап (м уж .): ста
дион «Ангара» — Дворец пио
неров — 380 м.

Одиннадцатый этап: Дворец 
пионеров — здание ГК КПСС
— 450 м.

Двенадцатый этап (ж ен.):
ГК КПСС — агентство Аэро
флота — 330 м.

Тринадцатый Этап (ж ен.): 
агентство Аэрофлота — ул. 
Файзулина — 375 м.

Четырнадцатый этап (муж .): 
ул. Файзулина — ул. Чайков
ского — 400 м.

Пятнадцатый этап (муж .): ул. 
Чайковского — ул. Ф айзули
на — 420 м?

Шестнадцатый этап: ул.
Файзулина — агентство Аэро
флота — 375 м.

Семнадцатый этап (ж ен.): 
агентство Аэрофлота — пл. 
Ленина — 370 м.

Теперь о награждении. 
Команды, занявшие первые 
места (в каждой группе) на
граждаются переходящими 
кубками ГК ВЛКСМ, горспорт- 
комитета и дипломами 1-й 
степени. За 2-е, 3-е места — 
дипломами соответствующих 
степеней.

Участники соревнований (в 
каждом забеге), выигравшие 
первый забег, награждаются 
призами, учрежденными ре
дакцией газеты «Знамя ком
мунизма».

Коллективы, выставившие 
наибольшее количество ко
манд, награждаются перехо
дящим кубком «За массо
вость» Ангарского ГК ВЛКСМ.

Ю . ПОТАПОВ, 
тренер СК «Ангара».

Б. КОНДРАТЬЕВ,
председатель горспорт- 

комитета.

В Ангарска прошли заклю
чительные игры сезона. Встре
чались наш «Ермак» и «Кедр»
из Томска. «Ермак» с 33 оч
ками претендовал на б-г-7-е 
место. Встречи соседей по 
турнирной таблице обещали 
быть острыми и бескомпро
миссными. В прошлом году 
«Кедр» против «Ермака» сы
грал весьма неудачно (пять 
поражений и одна ничья в 
шести встречах). В этом се
зоне в трех поединках . на 
своем поле томичи смогли 
взять только два очка.

ЗАНАВЕС 
СЕЗОНА

ФИЛАРМОНИЯ 
В помещении 

ДК «Современник»
29 апреля концерты рок- 

группы «РАДАР».
Музыкальный руководитель 

С. Педерсен.
Госфилармония Эстонской 

ССР. Начало в 18.30 и в 21 
час.

Билеты продаются в кассах 
ДК «Современник» и ДК
«Строитель».

31 мая Ангарское общест
во охотников и рыболовов
проводит вы ставку-вы водку
охотничьих собак в пойме р. 
Китой (стрелковый стенд). Не 
привитые на ветеринарной
станции собаки до выставки 
не допускаются.

Начало в 9 часов.
Правление.

10261).

«РОДИНА* -  Голубой рай. 10. 12,
14, 16, 18-20, 20-10, 21-50.

«МИР> — Ошибка молодости. 10,
12, 14 (удл.), 16-30, 18-20, 21-50.

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч* — Лнч- 
вое дело судьи Ивановой, 10, 12, 14 
(удл.), 1Ъ-30, 18*20, 20-10, 21-50

Зол «Восход* — Тайна Золотой 
горы 11, 17, 19 (удл.), 21-30, Залож 
ник. ‘ 9-30, 13. 16.

«ПОБЕДА* — Инспектор Разиня.

10, 11-50, 13-40, 16, 18, 19-60, 21-30

«ПИОНЕР» — Орленок^ 10, 12, 14. 
Змеелов. 16, 17-40, 19-30, 21-30.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Жестокий ро
манс (2 с.). 16, 19. Что у Сеньки 
было. 14.

«ГРЕНАДА» — Судьба барабанщи
ка. 10, 12, 14, 16. Дикий хмель. 18,
20* 21-50.

«ОКТЯБРЬ» — Не ходите, девки, 
эамуЖ' 13, 15, 17-20, 19-10, 21.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — Загадка Ка
льмана (2 с.). 16, 19.

26 апреля в 10.00 в ДК «Зодчий» 
состоится общее отчетно-выборное со
брание автокооператива «Прнвокэаль- 
иыА-2».

Явка обязательна.
ПРАВЛЕНИЕ

Снимем квартиру. Семья — три че
л о в е к  Адрес: 12 микрорайон.19-26,
телефон: 6-46.35 (778)

о
Сниму благоустроенную жилпло

щадь на любой срок. Семья — три 
человека. Узнать: 60-23-4, после 18
часов (798).

о
Снимем в аренду жилплощадь. Воз

можна оплата вперед. Звонить: 4-39-50.
(804). ‘

о
Сниму любую жилплощадь на лю

бой срок. Семья — три человека. 
Звонить: 3-25-28.

(807).

Выражаем сердечную благодарность 
коллективам УЖДТ, швейной фабри
ки, родным и знакомым, принявшим 
участие в организации похорон доро
гого мужа, о^ца — Димирова Ивана 
Константиновича.

Жена, дети.

Утерянные водительское удостове
рение АБЮ 763948, талон предупреж
дений АВА 665948 на имя Лёвина 
Ивана Михайловича и техпаспорт на 
имя Левина Александра Михайлови
ча считать недействительными.

(796).

0
Утерянный техпаспорт на имя Ели- 

кова А# Н. считать недействительным.
(797). ‘

о
Утерянные водительское удостове

рение АБГ 402714 и талон предуп
реждений № 199714 на имя Хамага- 
нова Романа Александровича считать 
недействительными,

(799).
©
Утерянную трудовую книжку па 

имя Максимовой Ларисы Юрьевны 
считать недействительной (801)

О
Утерянную трудовую- книжку на 

имя Буйнова Виктора Ивановича счи
тать недействительной (804)

©
Утерянный техпаспорт ME 281283 

на имя Селезнёва Владимира Алек
сеевича считать недействительным

(805).

Первая игра в Ангарске на
чалась атаками «Ермака», и 
вскоре сольный проход Латы
шева вывел ангарчан вперед. 
Успеха наши земляки достиг
ли, играя вчетвером против 
пятерки томичей. Первый пе
риод 1:0. Во втором периоде 
на 4-й и 6-й минутах ангарча- 
не пропускают две шайбы, и 
теперь уже впереди гости. 
Второй период закончился 
при счете 2:1 в пользу гос
тей. Зрелищно интересная, 
напряженная игра заканчива
ется при счетё 3:2 в их поль
зу. Вторую игру ангар чане 
выиграли при счете 2:1.

В турнирной таблице опре
делилось следующее положе
ние: «Ермак», независимо от 
последней игры, — седьмой, 
«Кедр» — девятый. Исход по
следнего поединка определял 
лишь итог шести встреч со
перников в этом сезоне.

Игра получилась интересной 
и очень напряженной. Первый 
период — нулевая ничья к де
сятой минуте второго перио
да. Со счетом 1:0 ведут то
мичи, но всего через не
сколько секунд Парикожа 
сравнивает счет.

А на последней минуте 
| матча гости буквально выры

вают победу. «Ер^лак» проиг
рал 2:3, а общий счет во 
встречах соперников в этом 
сезоне стал ничейным.

Хоккейный сезон в Ангар
ске закрыт.

Г. РАССКАЗОВ, 
внештатный корр.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Городскому музею требуется экс
курсовод с высшим образованием, же
лательно историк. Оклад 120 рублей. 
Обращаться: ул. Глинки, 25 или по 
телефону: 2-34-02.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ
Очередная, 134-я встреча в 

клубе фотокинопутешес^ий 
состоится в ''®тверг, 24 апре
ля.

О ПОЕЗДКЕ К АРХИТЕКТУР
НЫМ ПАМЯТНИКАМ ГОРО
ДОВ ЗАПАДНОЙ СИБИРИ, с 
показом цветных слайдов, рас
скажет доцент кафедры ар
хитектуры Иркутского поли
технического института В. Т. 
ЩЕРБИН.

Начало в 19 часов в малом 
зале ДК нефтехимиков. Вход 
свободный.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ 
поколение. 17.

— Третье

Утерянный диплом H i 4760 на имя 
Крыжановского Альберта Николаеви
ча считать недействительным.

(829).

Меняю двухкомнатную квартиру 
Выражаем глубокую благодарность (29,6 кв м, 4-й .этаж) в Южно-Саха-

IIIIIIIIIIIIIV IIIIIIIIIIV IV IIIIIIIIIIIIIV  руководству, партбюро, профкому, линске на равноценную в Ангарске, в
коллективу узла связи друзьям, сосе- Юго-Западном районе. Первый и пя-

Утерянную трудовую книжку на дям принявшим участие в похоро. тый этажи не предлагать. Адрес:
имя Казаковой Людмилы Петровны нах самого дорогого нам человека— Южно-Сахалинск, Главпочтамт, до
считать недействительной. Галанцевой Екатерины Петровны. востребования, Чубаревой Агнии Пет-

Родные.(824), ровне.

А Д Р Е С  Р Е Д А К Ц И И : 665830, г . Ангарск, ул. Ленина, 43. 
Телефоны: редактор — 2-26-46; заместитель редактора — 
2-21-37; ответственный секретарь и отдел информации — 
2-86-04; отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-65; 
фотолаборатория — 1-26-58; промышленный отдел — 2-23-17; 
бухгалтерия и общественная приемная — 2-32-17; отдел 
культуры, быта и писем — 2-24-86 и 2-26-58; телетайпная 
и машбюро — 2-31-19; корректоры — 2-20-68-

_

(780).

Коллектив Ангарского коррес. 
пондентского пункта Иркутской 
студии телевидения выражает глу
бокое соболезнование Баглаю 
Александру Михайловичу по по
воду смерти сестры

Ольги Михайлов*!!

Меняю квартиру (41 кв м, есть 
огород, пристройки) в пос Кутулшя 
на двух- или однокомнатную в Ан
гарске Узнать: п Кутулнк, ул. Ком
мунальная, 8-1, или Ангарск, 17 ник- 
рорайон-1-102. (788)

о
Меняем трехкомнатную крупногаба

ритную квартиру (солнечная) на двух
комнатную крупногабаритную с теле
фоном и однокомнатную. Телефон: 
3-68-57, адрес: 99-2-4. (800).

©
Меняем две двухкомнатные квартк. 

ры (2-й н 4-й этажи, обе с телефо
нами) на трех. ■ однокомнатную или 
комнату t Звонить: 3-15-69f 3-1J-28.

(806).

Ангарская городская
Ив 11750 Зак. 9!бс. Таран 47ЭД.


